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H.C.D.                                                                          BANCA ABIERTA                                                                18/9/23 

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

 

18-9-23 

 

-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, a los dieciocho días del mes de setiembre de dos 

mil veintitrés, reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 15:34, dice la 

 

Sra. Presidenta: Continuamos en el uso de la palabra con la señora Laura Isabel Romero, quien expondrá sobre políticas 

públicas para la Secretaría de Cultura, en representación de graduados de la carrera de Gestión Cultural de la Universidad 

Nacional de Mar del Plata. Señora Romero, tiene el uso de la palabra.  

  

Sra. Romero: Buenas tardes a todos y todas. Señora Presidenta, concejalas y concejales. Mi nombre es Laura Romero, soy 

docente investigadora de la carrera de Gestión Cultural en  la Universidad Nacional de Mar del Plata y estoy presente acá a 

partir de una convocatoria de graduados y graduadas autoconvocados en relación a los hechos que han precedido recién todos 

los disertantes. Las graduadas y graduados autoconvocados  de gestión cultural egresados de la Universidad Nacional de Mar 

del Plata, expresamos profunda preocupación sobre los hechos ocurridos en el área de Cultura de la Municipalidad de 

General Pueyrredon que han generado perjuicio a la ciudad en general y a los grupos de cultura que tenían expectativas de 

representar a los marplatenses en particular. Situaciones que han derivado en la decisión política de desplazar funcionarios 

políticos y reordenar el área de gestión. Como profesionales de la cultura, creemos que fusionar la actual Secretaría de 

Cultura con el Ente Municipal de Turismo, significa un retroceso en términos de jerarquía y visibilidad de un área de gestión 

importante para el desarrollo humano. Si bien entendemos que las mismas generan intersecciones a ser trabajadas 

conjuntamente, no podemos caer en la  simplicidad de pensar que los temas, problemas y preocupaciones son de la misma 

índole. Es oportuno destacar que, la ciudad cuenta con egresados y egresadas formados para la gestión cultural, conformando 

equipos de técnicos  -licenciados- que constituyen un capital humano de agentes, hacedores y trabajadores en cultura quienes 

creemos necesario fortalecer la política pública de nuestro Municipio para el máximo desarrollo local. En ese sentido, la falta 

de integralidad de las políticas públicas y reconocimiento de las intersecciones entre sectores representa una problemática que 

restringe su efectividad e impacto en Mar del Plata y Batán. Esta falta de coordinación y articulación limita la capacidad de 

las políticas culturales para abordar las necesidades y demandas de la población de manera integral. Superar esta 

problemática requiere de un enfoque intersectorial, una mayor coordinación y la asignación adecuada de recursos para 

promover una visión integral de las políticas públicas para la construcción de una ciudad sostenible. La cultura es un motor 

de cambio y transformación social, que promueve valores de respeto, solidaridad y cuidado del entorno. Instamos al señor 

Intendente Municipal Dr. Guillermo Montenegro a reflexionar sobre las soluciones que amerita la gestión del área de Cultura 

para que los errores políticos no deriven acciones que deterioren el espacio de gestión y acarreen conflictos de mayor 

envergadura. Por ello, ofrecemos nuestros conocimientos disciplinares para evaluar acciones factibles en la presente 

coyuntura que a futuro permitan fortalecer a la Secretaría de Cultura, dotándola de necesarios recursos humanos y 

presupuesto que permita llevar adelante una seria planificación y gestión de políticas públicas que sitúe la relevancia de la 

cultura de los marplatenses y batanenses. Quiero además celebrar este espacio de participación ciudadana, celebrar todo lo 

que se ha dicho con anterioridad en relación a tener un desarrollo local que sitúe a General Pueyrredon justamente en la 

diversidad cultural, que es la gran riqueza que tenemos nosotros como ciudad y trabajar –como dijo recién un compañero- 

sobre el tejido social que es tan importante. Muchas gracias. 

 

-Aplausos 

 

Sra. Presidenta: Muchas gracias, señora Romero, por su testimonio. 

 

-Es la hora 16:10 

 


